



EXPTE. D- 2348

111-12



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES

RESUELVE

De beneplácito y felicitación al alumno de 5° Año del Centro Educativo Loreto, Leonel SIDABRA, por haber obtenido la medalla de bronce, en la "22° Olimpiada de Matemática del Cono Sur", que se realizó en las Ciudades bolivianas de La Paz y Coroico.

JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

Su nombre es LEONEL SIDABRA tiene 16 años y cursa el 5º año del Centro Educativo Loreto, en la localidad de Sarandí del Partido de Avellaneda, logró la medalla de bronce en la "22º Olimpiada de Matemática del Cono Sur, que se realizó en Bolivia, precisamente en las ciudades de La Paz y Coroico, donde participaron estudiantes de la Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay.

El recorrido para unos de los alumnos elegidos para representar al país en dicha Olimpiada fue largo, Leonel primero se adjudicó una etapa "intercolegial" en Avellaneda, luego una "zonal" con alumnos de Lanús y Lomas de Zamora y una tercera "regional", que lo clasificó al "Nacional". Todos los clasificados para el Nacional estaban invitados al selectivo para determinar a los cuatro que iban a viajar a la Olimpiada.

Si bien la capacidad de Leonel es lo que lo llevó a esta medalla, contó con dos ayudas que potenciaron sus conocimientos, por un lado, la decisión del colegio Loreto de tener un "Taller de Olimpiadas", y por otro a su responsable, Gabriel Estrany, con quién Leonel conforma un verdadero equipo.

Todos los años están habilitados casi trescientos (300) chicos para competir en el selectivo, pero muchos saben del nivel de dificultad del certamen, por eso muchos no se presentan. Esta vez habrán competido ciento treinta (130), entre los cuales Leonel quedó segundo.

Es de destacar que el selectivo fueron dos pruebas de tres problemas cada una.

Su experiencia en Bolivia fue enriquecedora al tomar contacto con alumnos de otros países e intercambiar ideas y proyectos.

El fanatismo de Leonel por la matemática ya viene de chico, entrenaba con gente de primaria y se integraba también al entrenamiento

JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria - PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

del secundario con muchas inquietudes y conjeturaba cosas que a chicos muchos mas grande no sabían ni de qué estaban hablando.

Por otra parte, Leonel también se convirtió en un referente de la matemática para sus compañeros y siempre está dispuesto a explicarles y enseñarles.

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación del presente proyecto

JORGE DOMINGO SCIPIONI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.